
 

 

様式５－１ (学校評価表と合わせて学校評価結果報告書期限)【１０月末】 

学校関係者評価まとめ（ 中間 ） 

＊学校関係者評価委員会で意見を取りまとめてもらうのが望ましい。 

令和４年１０月２８日 

校番（１３）（ 三原市立沼田西小）学校 

１ 学校評価の妥当性についての評価 

  次の評価項目について、学校関係者評価委員からの評価を集約し、記録する。 

  

 評価項目 評価 備考 

Ⅰ 本校の学校評価の項目は適正である。 3.8  

Ⅱ 本校の取組は適正である。 ４  

Ⅲ 本校の自己評価結果は適正である。 ４  

Ⅳ 本校の評価結果を踏まえての改善策は適当である。 ４  

Ⅴ 本校に対する理解が進んだ。 ４  

   ４：そう思う。   ３：どちらかというとそう思う。 

   ２：どちらかというとそう思わない。  １：そう思わない。 

２ 学校評価活動に関しての意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 学校教育活動全般についての意見 

○様々な事を細かく，研究・工夫して努力されていると思う。 

○目標をかかげ，それに向けての努力・結果と課題，分析，評価することは，目標達成に向けてとても重要な事と

思う。 

○日々の研究・工夫を繰り返し児童の学力向上の為に取り組んでいる姿は素晴らしいと思う。 

○学校教育活動評価のために，各部会や総務で具体的取組成果，課題について的確に分析し，適正に評価している。 

○当日は，評価表や保護者アンケートなどの資料や，各主任，教頭先生によるパワーポイントでの説明で大変よく

理解できた。 

○課題の分析，改善策が示されており，継続して取り組むことが大切だと分かった。 

○教職員が一丸となって学校教育活動を推進できるように，評価と改善方策が検討されており，すばらしい。特に，

当日の会において，各主任等の中核となる職員から説明が行われた姿は，学校総体として教育活動が日々取り組ま

れていることの表れであると感じた。 

 

 

○児童が自信を持ち，楽しく元気にすごせる様，これからも継続して指導をお願いしたい。 

○授業参観をさせて頂き，今の勉強方法，授業風景のあまりの違いに驚くばかりだ。 

○子供が学校が楽しいと言えることがとても大切なことと思っています。友達と楽しく勉強できるよう常に努力

されている先生方に感謝したいと思う。 

○校長を中心に経営方針に基づいて取り組まれていることが伺える。子供達は授業に集中している。 

○今後，より充実した教育実践を期待する。 

○コロナ禍で当初の学習時間の確保に苦労されたことと思う。目標達成にむけて，引き続き積極的な取組をお願

いする。 

〇高学年には，中学校進学を想定し，家庭学習の質や量を増やすことをお願いしたい。特に，指示された宿題以

外に「自主的な学習」を行うことを推奨し，取り組ませていただきたい。 

○コロナ禍にあっても，校長先生のリーダーシップのもと，先生方が子供たちに寄り添い，懸命に取り組まれて

いることに，敬意と感謝を申し上げる。 

〇今後とも，小中連携をしっかりと取っていきたい。 

 

 

 


